

Newsletter

Ein Resümee zur Corona-Lage

Wie schränkt uns die Corona-Pandemie an der Schule ein?

- Es können keine Lehrfahrten, Besichtigungen oder Abschlussveranstaltungen durchgeführt werden.
- Besondere Aktionstage wie zum Beispiel unser alljährlicher Kennenlerntag und Gesundheitstag für die Grünen Berufe mussten coronabedingt ausfallen.
- Wir konnten nicht wie gewohnt auf der Messe Jobs for Future in Schwenningen für den Beruf Florist/Floristin werben und auch der Berufe-Informationstag an unserer Schule musste entfallen.
- Der Fachverband Deutscher Floristen in Stuttgart musste seinen Azubi-Warmup-Tag für die neuen Floristik-Auszubildenden in Baden-Württemberg absagen.
- Die praktische Abschlussprüfung der Floristen im Sommer 2020 konnte nicht wie geplant auf der Landesgartenschau in Überlingen stattfinden, sondern wurde daher kurzerhand in unsere Schule verlegt.
- Der Pflerschaftsabend für die Floristik mit den Eltern und Ausbildern fand im Herbst 2020 erstmalig digital als Videokonferenz statt.
- Seit dem 16.12.2020 findet Fernunterricht statt.

Welche Erfahrungen haben wir gemacht? Wie gehen wir mit der Pandemie um?

- Mit einer neuen kurzen Power-Point-Präsentation zum Beruf Florist/Floristin machen wir Werbung für den Beruf auf unserer Homepage.
- Für den Fernunterricht können sich die Schüler bei Bedarf Endgeräte an unserer Schule leihen – dazu haben wir Mittel aus dem Digitalpakt erhalten.
- Der Fernunterricht als Videokonferenz mit dem Programm MS Teams läuft sehr gut, reibungslos und zufriedenstellend. Alle Schülerinnen können am Unterricht teilnehmen. Der Lernfortschritt in den Theoriefächern entspricht dem des Präsenzunterrichtes.
- Die Floristinnen vermissen in erster Linie die sozialen Kontakte zu ihren Mitschülerinnen und den fachpraktischen Unterricht in der Schule.
- Seit Anfang März gibt es für das erste und zweite Ausbildungsjahr pro Woche einen Präsenztag in der Schule, damit der fachpraktische Unterricht in Präsenz erteilt werden kann.
- Die Abschlussklasse der Floristen wird seit Anfang März komplett in Präsenz unterrichtet.
- Nun soll mit der neuen Schnelltest-Strategie mehr Präsenzunterricht ab 19.04.21 für alle Klassen wieder stattfinden können. Die kommende Woche soll zur Einführung und Erprobung der Schnelltests genutzt werden. Wir sind darauf gespannt!

Unsere Aktivitäten in der Floristik – Drittes Ausbildungsjahr Prüfungsvorbereitung für die praktische Abschlussprüfung

Zur Trauerfloristik wird Sargschmuck und Urnenschmuck gefertigt.





„Frühlingserwachen“: Es wurden vegetative Schalen gestaltet – entweder mit paralleler (jeder Werkstoff mit eigenem Wuchspunkt) oder radialer Anordnung (gemeinsamer Wuchspunkt unterhalb der Schale).

